

DE L'ARGENT? Y'EN A!

LE GOUVERNEMENT A DÉPENSÉ 3 000 000\$ EN RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT ENTRE 2006 ET 2013, LE PLUS SOUVENT AU BÉNÉFICE DE L'ENTREPRISE.

PARALLÈLEMENT, L'ÉTAT S'EST DÉINVESTI DU FINANCEMENT DE L'ENSEIGNEMENT.

LES UNIVERSITÉS PRÉTENDENT ENSUITE QU'ELLES SONT SOUS-FINANCÉES ET QU'IL EST NÉCESSAIRE DE HAUSSER LES DROITS DE SCOLARITÉ.

L'ÉCONOMIE DU SAVOIR SE RÉVÈLE DONC ÊTRE UNE SOCIALISATION DES COÛTS ET UNE PRIVATISATION DES PROFITS.

**PAS BESOIN DE PIGER
DANS NOS POCHEES!**

www.asse-solidarite.qc.ca

